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　季節ごとの趣を見せる雑木林。秋から冬にかけての美しさはまた
格別です。逆光に彩られた梢を見上げつつ未だまばらな落ち葉を踏
みしめて歩くとき、国木田独歩『武蔵野』の一節を思い出します。「天
晴れ、風清く、露冷やかなり。満目黄

こうよう

葉の中
うち
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ゆ。小鳥梢に囀
てん

ず。」里山の風景、大切にしたいですね。 （赤坂の森・11月撮影）

赤坂の森のもみじ
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土・日曜日・祝日を除く。日程は変更になる場合があります。
問合せは議会事務局へ ☎ 04-2968-6572
 FAX  04-2955-2396 

12月定例会の予定12月定例会の予定
11月24日(金)　開会､議案説明
　　28日(火)　議案質疑
　　29日(水)～30日(木)　常任委員会
12月４日(月)～６日(水)　一般質問
　　12日(火)　委員長報告､採決､閉会
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　狭山市が近隣市と共同で運営している埼
玉西部消防組合議会が７月に、広域飯能斎
場組合議会が８月にそれぞれ開かれ、西部
消防組合議会では太田博希議員が議長に指
名され、飯能斎場組合議会では内藤光雄議
員が監査委員に選任されました。

一部事務組合の議会報告

狭山市議会議員の
 ハラスメント根絶規程を施行

　狭山市議会では、ハラスメントの防止
を目的に「狭山市議会議員のハラスメン
ト根絶規程」を９月１日に施行しました。
　今後、狭山市議会議員が、相手の身分や
職位に関わらず、他の議員や市長、職員等
の人格を尊重し、信頼し合い、能力が十分
に発揮される良好な環境の実現を目指し
ていきます。 

　10月16日（月）に自治会連合会との交流
会を開催しました。今回の交流会では「自
治会の現状と今後」をテーマに、ワークシ
ョップ形式で行われ、活発な意見交換が
されました。
　多くの自治会が抱えている課題として
「役員の担い手不足」「若い世代の自治会
離れ」があり、自治会活動が難しくなるこ
とがあげられていました。とても意義の
ある交流会でありますので、今後も継続
していきたいと思います。

ワークショップ形式による交流会のようす

自治会連合会との交流会


